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10 月 28 日袁 定安县召开
2012年党报党刊发行工作会议袁
总结 2011 年党报党刊发行工
作袁 表彰 2011年党报党刊发行
工作先进集体袁 全面部署 2012
年党报党刊发行工作袁要求各单
位党组织突出重点袁认真落实抓
好 2012 年度 叶人民日报曳尧叶求
是曳 杂志尧叶海南日报曳尧叶今日海
南曳 等重点党报党刊征订工作袁
确保 2011年 11月 30日前全面
完成省委下达的征订工作任务遥

2011年度定安县党报党刊
发行工作在各级党委的高度重
视和组织协调下袁取得了较好的

成绩遥 为扎实做好定安县 2012
年度党报党刊的发行工作遥会议
要求袁各级党政机关和县直各部
门要立即行动起来袁做到决心不
动摇尧热情不降低尧工作不松劲尧
订数不下降袁确保 2011年 11月
30日前全面完成省委下达的征
订工作任务遥

同时袁从 2008年起袁定安县
全面实行野财政划拨尧集订分送冶
的征订办法袁县财政局正式把每
年度的党报党刊征订经费纳入
财政预算袁今年要继续推进这一
办法遥据了解袁今年袁定安县首次
尝试自然村订阅 叶人民日报曳尧

叶海南日报曳工作遥
另外袁 定安还将积极推广

野文化扶贫冶活动袁鼓励财力相对
宽裕国有企业尧民营企业赠送党
报党刊给贫困农村党支部遥 此
外袁还将采取学习借鉴兄弟市县
经验袁探讨野党报党刊进自然村尧
中等和高等院校班级冶尧野私订公
助冶尧 野城镇居民小区设置阅渊党冤
报栏冶等做法袁努力扩展党报党
刊的传播空间袁扩大党报党刊的
覆盖面遥

会议还强调袁 各级党政机
关尧企事业单位尧村级组织严肃
工作纪律袁确保党报党刊的订阅

经费袁 用定额管理的订阅经费袁
必须首先订阅 叶人民日报曳尧叶海
南日报曳等主要党报党刊袁乡镇
以上机关单位和领导干部用公
费只能订阅主要党报党刊遥

会议还对 2011年度党报党
刊发行工作中成绩显著的定城
镇党委等 13个单位给予表彰遥

县委副书记张忠惠袁县委常
委尧宣传部长孙泽文袁县委组织部
常务副部长许程华袁 县邮政局局长
刘德良袁各镇党委书记尧宣传委员袁
县直副科级以上单位负责人袁 省驻
县各单位负责人袁 驻军各部队负责
人共 150多人出席会议遥

定安尝试自然村订阅党报 确保完成任务
姻 吴采净

近日袁 县委常委尧 组织部
长李映旭同志带领县委组织部
有关人员袁 对全县各镇进行了
为期 4天的换届工作调研活动遥

按照调研安排袁 李映旭首
先来到换届工作困难较大尧 任
务较重的定城镇进行调研遥 在
与镇主要负责人及具体分管换
届工作镇领导座谈中袁 她详细
的了解了定城镇在此次镇党委
及人大换届中的具体做法尧 进
展情况尧 存在问题以及下一步
具体打算遥

在座谈过程中袁 李映旭还
特别针对经费尧 人员保障尧 代
表选举情况尧 会议报告的组织尧
人大代表选举选区划分尧 换届
工作纪律宣传落实情况等各方
面进行了解遥 随后李常委又先
后走访其余各镇并进行调研遥

在各镇的调研座谈中袁 李
映旭要求各镇要加大对党员干
部和广大群众的宣传教育力度袁
严肃换届工作纪律袁 把中央尧
省委尧 县委有关 野五个严禁尧
十七个不准尧 五个一律冶 的规

定宣传到位遥 在换届准备工作
中袁 要严格按照选举操作规程
去办袁 做到按时间尧 不走样尧
不漏环节袁 同时做好有关材料
归档遥 各镇党委要将换届工作
当作一项中心工作来抓袁 高度
引起重视袁 特别是主要负责人
要时刻把这一工作挂在心上袁
针对换届的整体过程袁 一步一
个脚印袁 扎实尧 高质量地抓好
各项换届工作袁 确保县委组织尧
人事意图的顺利实现袁 为定安
县今后五年的全面发展提供坚

强有力的组织保证遥
在调研中袁 李映旭还对各

镇明年的党建工作思路进行了
了解袁 她要求各镇要早着手尧
早准备袁 充分结合 野强核心工
程冶 工作和 野创先争优冶尧 野联
村进企冶 等活动安排袁 各自重
点打造 1-2 个党建项目袁 以示
范点建设的形式袁 通过 野项目
化冶 手段袁 增强农村 渊社区冤
社会化管理的能力袁 促进定安
县明年党建工作迈上新的台
阶遥 渊县委组织部供稿冤

李映旭深入各镇调研换届工作

10 月 28 日袁省
督查组到定安袁 就定
安县野一定三有冶政策
及野四议两公开冶工作
法落实情况进行督
查遥定安县委常委尧纪
委书记符福来及县各
有关部门负责人出席
汇报会遥

为调动农村基层
干部干事创业的积极
性袁 完善党组织领导
的村级民主自治机
制袁 按照中央领导同
志批示和中央尧 省相
关文件精神要求袁当
前袁 农村基层党组织
全面开展了 野一定三
有冶和野四议两公开冶
工作遥据了解袁一定三
有是指 野定权责立规
范冶尧野收入有保障尧干
好有希望尧 退后有所
养冶遥四议是指村党支
部会提议 ,村野两委冶
会商议, 党员大会审
议, 村民代表会议或
村民会议决议曰野两公
开冶是指决议公开,实
施结果公开遥

近年来袁 定安县
坚持把落实 野一定三
有冶 作为提高村干部
积极性尧 增强班子凝聚力和岗位
吸引力的基础性工程来抓袁 进一
步深入推广野四议两公开冶工作法袁
并积极开展自查行动袁 通过实地核
查尧查阅资料尧问卷调查尧个别谈话等
方式对全县各乡镇尧 各村委会进行
自查工作袁 共发放调查问卷 90多
份袁个别谈话 60多人遥

通过检查袁 省督导组对定安
县 野一定三有冶政策及野四议两公
开冶 工作法的落实工作给予充分
肯定袁并表示袁要进一步采取有力
措施袁完善机制袁加强村级集体经济
建设袁注重村务公开力度袁扩大公开
面袁以野四议两公开冶工作法推动村级
组织规范化管理工作上台阶遥

在听取省督查组的反馈情况
后袁符福来表示袁定安将更好的落
实 野一定三有冶政策及野四议两公
开冶工作法袁进一步提升村干部工
作积极性尧加强依法治村自觉性尧
规范村委会民主议事程序尧 保障
群众参与权和知情权尧 确保村情
村务处理的公开公平公正袁 积极
推动基层组织建设和社会主义新
农村建设遥 (吴采净冤
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11月 1 日下午袁 县委书记
韩勇在县委副书记张忠惠袁 以
及县委办等有关部门负责人的
陪同下袁 到雷鸣镇尧 富文镇进
行调研袁 韩勇要求乡镇党委尧
政府领导班子要振作精神袁 加
强学习袁 转变工作作风袁 切实
提高执政能力和工作抓落实能
力袁 扎实推进镇域经济发展和
促进农民致富增收遥

韩勇书记实地调研了雷鸣
镇淡水养殖基地袁并认真听取了
该镇镇委书记柯敏关于雷鸣镇
基本情况尧发展思路尧当前工作
以及重点项目推进情况汇报袁他
指出袁一是全力服务好南丽湖片
区海博园尧大众高尔夫尧幸福城尧

丁湖路改造等重点大项目袁借助
项目的实施袁解决项目周边群众
的就业袁增加农民收入袁带动镇
域经济发展遥二是探索适合本地
实际的发展思路袁借助大企业进
驻的外力袁 充分发挥能人带动袁
企业带动的作用袁优化产业结构
调整袁做大做强定安黑猪尧花生
油尧四季鹅等拳头产业和特色产
业袁带动农民致富增收遥 三是高
度重视南丽湖片区因项目征地
失地的农民长期生计保障问题袁
统筹兼顾企业项目发展尧农民的
合法利益和合理诉求袁做好失地
农民的就业尧社保尧安置工作遥四
是科学规划尧合理布局袁完善基
础设施配套袁 加快镇墟建设袁提

升镇墟的集镇品位尧对外形象和
投资环境袁 拉动镇域经济发展遥
五是尽快行动起来袁加大对镇墟
环境尧农村脏乱差的整治袁提升
文明程度遥

在富文镇调研时袁 韩勇书
记强调袁乡镇党委尧政府领导班
子要振作精神袁加强业务知识和
理论知识学习袁 转变工作作风袁
切实提高执政能力和工作抓落
实能力袁切实抓好各项工作遥 一
是要以农民增收为目标袁加大农
业产业结构调整力度袁采取有效
措施袁 提高单产袁 强化专业合
作社作用袁 发挥能人尧 公司带
动作用袁 提高组织化尧 规模化尧
产业化程度袁 提高农民收入遥

二是以镇墟建设规划为突破口袁
高起点尧 高标准编制富文尧 坡
寨控规袁 并严格按照规划实施袁
发挥政府主导作用袁 引进企业
投资开发建设袁 做大城镇墟规
模袁 盘活镇墟商贸经营袁 转移
农村劳动力袁 带动镇域经济发
展遥 三是以 野经济工作项目化冶
作为基本工作思路袁 认真谋划
发展模式袁 结合本地橡胶尧 坡
寨羊尧 养兔等优势资源袁 整体
包装项目袁 申请资金袁 以项目
化带动发展遥 四是以重点项目
工作为抓手袁 做好换届工作尧
经济工作尧 文明大行动尧 民生
工程等各项工作袁 确保年终各
项指标顺利完成遥 渊林先锋冤

韩勇书记到雷鸣镇尧富文镇调研时指出
振作精神 转变作风

努力提高领导班子执政能力和办事能力

1日上午袁县委书记韩勇尧县
委副书记尧 县长符立东就塔岭二
园基础设施开发建设召开现场办
公会袁要求尽快推进定富路建设袁
为东方光通等项目进驻奠定基
础遥

省工信厅副厅长王静袁 定安
县副县长符永中袁 定城镇尧 工信
局尧国土局尧住建局尧城投公司等
单位主要负责人袁 以及东方光通
有限公司董事局主席贾志学和有
关部门领导参加会议遥

塔岭二园开发建设是定安县
委尧 县政府做大做强工业发展的
一大有力措施袁 是在塔岭工业园
区一园的基础上袁向南扩展 25平
方公里袁 投资 4亿元建设东一环
路尧西一环路尧西二环路尧西三环

路尧定富路等野四纵四横冶15条道
路袁配套供水尧供电等基础设施袁
并引进东方光通集团尧 中国建材
集团尧 中国联塑集团控股有限公
司尧 深圳大族激光集团和中国医
药集团等一批大企业大项目袁整
体开发打造新材料尧新住宅尧新能
源的示范性环保型工业园遥

塔岭二园基础设施建设和定
富路动工建设过程中袁 由于部分
征地和电线杆等因素遥 阻碍了工
程进度袁为尽快解决存在的问题袁
县委书记韩勇尧 县长符立东将书
记办公会搬到现场召开遥 在听取
有关部门汇报存在问题后袁 韩勇
指出袁 一是要细化分工袁 明确责
任袁 住建局加强与供电部门的联
系袁在确保供电安全的基础上袁争

取 1个月内完成园区 35KV官新
线尧10KV定飞线尧发射台线和金
鸡岭线等 4条高压线的迁移袁定
城镇政府要深入基层袁 做好群众
思想工作袁 争取半个月内完成东
方光通项目用地征地补偿工作遥
二是各部门要通力合作袁以野一天
也不耽搁冶 的特区精神按时按质
按量完成任务袁快事快办尧特事特
办遥 三是要强化责任制尧督办制尧
问责制袁 严格按照时间节点抓落
实袁想方设法解决存在问题袁让东
方光通等企业尽快进场遥

贾志学对定安加快推进基础
设施建设力度表示非常满意袁他
表示袁东方光通公司将于 12月 1
日进驻定安袁12 月 10 日动工建
设厂房袁争取尽快投产遥

韩勇书记在塔岭二园现场办公时强调
强化责任制 狠抓工作落实

加快基础设施建设确保项目顺利进驻开工
姻 林先锋

县委书记韩勇渊左二冤袁县长符立东渊左三冤在塔岭二园现场办公遥
林先锋 摄


